

LANDIVISIAU

«Partenariat avec le collège Saint-Joseph de Landivisiau»

Suite à un partenariat avec le collège Saint-Joseph de Landivisiau visant à faire découvrir les métiers que la marine peut proposer et après la présence du président de la section de Landivisiau de l'AOM29N au forum des métiers du collège. Le 16 mai, les officiers mariniers de Landivisiau ont visité la BAN de Landivisiau, accompagnés de 15 élèves du collège.

Après une présentation des missions de la Marine Nationale, de la BAN et du porte-avions *Charles de Gaulle*, ce fut au tour du Service Maintenance Aéronautique de nous recevoir. Un technicien du service armement nous a présenté les différents armements du Rafale. Un pilote de la flottille 17F nous a reçus dans ses locaux puis sur le tarmac où étaient stationnés des Rafale.

Ont suivi le déjeuner et la visite du tout nouveau «musée de la BAN» et de la salle tradition.

